

KUNJUNGAN INDUSTRI PT. VICTORIA CARE INDONESIA Tbk. SEMARANG, JAWA TENGAH

Kamis, 14 November 2024, 22:33 WIB, Oleh: Farmasi UNIPMA

Madiun, 14 November 2024 - Dalam rangka memperluas pengetahuan mahasiswa dengan dunia keprofesian, Program Studi Farmasi Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) melaksanakan Kunjungan Industri pada Kamis, 14/11/2024. Kunjungan industri kali ini dilakukan di PT. Victoria Care Indonesia Tbk yang terletak di Blok 5A, Jalan Gatot Subroto 8 Krapyak, Kec. Ngaliyan, Kota Semarang, Jawa Tengah 50181.

Kunjungan Industri yang diikuti oleh mahasiswa semester 1 sampai 7 ini merupakan program tahunan Program Studi Farmasi UNIPMA. Adapun beberapa dosen yang mendampingi kegiatan kali ini antara lain Dra. Arum Suproborini, M. Si, apt. Vevi Maritha, S. Farm., M. Farm, apt. Zedny Norachuriya, S. Farm., M. Farm, Dioni Fadia Zatalini, M. Farm dan apt. Desi Kusumawati, S. Farm., M. Farm.

Tujuan kegiatan Kunjungan Industri ini adalah memperluas pembelajaran tentang **proses produksi, pengelolaan limbah, peningkatan soft skills, kerjasama, dan edukasi tentang Health Safety Environment**. Ditambah, para mahasiswa mendapatkan kesempatan tentang informasi mengenai cara kerja di PT. Victoria Care Indonesia Tbk.

Setelah berkunjung ke PT. Victoria Care Indonesia, "kami mendapatkan motivasi yang bermanfaat, seperti **pengembangan sumber daya manusia, respons terhadap pasar milenial, budaya organisasi yang positif, dan komitmen terhadap kualitas**", ujar Mahasiswa/i farmasi UNIPMA. Antusias para mahasiswa semakin bertambah, sebab Kunjungan Industri dirangkaikan dengan kegiatan berlibur, tempat yang dikunjungi antara lain New Celosia Semarang dan Masjid Raya Syeikh Zayed Solo.

Berita UNIPMA

- [1. UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [2. UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [3. 545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [4. PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL. SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [5. UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)